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Философия различает жизнь вообще, присущую всем живым объектам, и социальную жизнь –
жизнь человека в условиях общества. Последняя означает многочисленные отношения челове-
ка к природе, обществу, ко всем другим людям. Повседневная, обыденная жизнь характеризу-
ется тем, что люди здесь занимаются делами ежедневно, постоянно. Это – реальная, практиче-
ская, биолого-социальная жизнь каждого человека: ребенка и взрослого, мужчины и женщины,
простого человека и великого деятеля.

Philosophy distinguishes life in general inherent in all living things and social life – human life in so-
ciety.  The last  one means numerous relations of man with nature,  society and all  other people.  The
usual ordinary life is characterized by things – people’s daily routine, that they do constantly and
every day.  It  is  real,  practical,  biological-social  life of every person: an adult  or a child,  a man or a
woman, an ordinary citizen or an outstanding person.


